

^{湘南HIRATUKA発} マモリタイムス



2018 SPRING FESTIVAL 日米親善春祭り

4月21日(土)

厚木基地にて行われた日米親善春祭りに参加しました。毎年、大勢のお客様がいらっしゃいます。今回も多くの広報官がアンケートの獲得に汗を流しました。基地内への入場に関しては少々制約や条件がありますが、日本の中のアメリカを身近に感じられます。真近で戦闘機、輸送機及びヘリコプターを見る事(触れる事)ができ、米兵が運営する直売所で買い物(日本円OK)もできます。非常に混雑しますが一度は足を運んでみては如何でしょうか。



厚木基地は日本の中の アメリカ合衆国です。 期限の切れていない パスポートがあれば、 基地開放の時に問題な く入る事(入国)がで きます。次回の開催ま でに準備しておくとい いかもしれませんね。

横須賀自衛隊ふれあいフェスタ 2018

4月29日(日)

ふれあいフェスタに参加しました。横須賀市のショッパーズプラザ横須賀にて、自衛隊車両(指揮通信車、軽装甲機動車、偵察用オートバイ、高機動車等)の展示、制服試着、音楽隊による演奏、芸人によるステージショー、ゆるきゃらとの撮影会及び募集相談コーナーを開設しました。



横須賀自衛隊ふれあいフェスタは今回が初のイベントでしたが、展示品、展示車両、ゲストの方々及び音楽隊を動員したおかげで大勢のお客様が会場にいらっしゃいました。お客様の好評を得たと思いますので、来年度も開催できるよう準備を行っていきます。ご期待ください!

←偵察用バイクでご満悦のお客様 ※撮影及び掲載の許可を受けております。

3・1/2トラック

昔は73式大型トラックと言われていましたが、現在は3・1/2トラックと言われています(サントンハン)。様々なタイプが存在し、初期型からなんと8代目になってます。トラックはAT化、キャビンの拡大、エンジン強化、エアコンの追加等が行われ非常に快適でパワフルです。

今月の写真



~4月•5月活動報告~

着隊•着校支援

3月28日、29日、30日、31日、4月1日 入隊者及び入校者の着隊・着校支援を行いました。我が事 務所からは、第119教育大隊(多賀城)、第117教育大 隊(武山)、横須賀教育隊(武山)、女性自衛官教育隊(久 里浜)、入間基地、防衛大学校へそれぞれ業務車等で送りま した。入隊者、入校者は、朝ご家族が見送る中、事務所から 着隊場所へ移動し、受付、中隊の振分け、身辺整理等を行い ました。入隊先ではいち早く部屋の人達と仲良くなって、同 期の絆を築き、これから始まる教育隊(学校)生活を乗り切って立派な自衛官になることをお祈りいたします。

入隊式

4月7日、10日

女性自衛官教育隊、第117教育大隊及び横須賀教育隊の 入隊式参加者の送迎支援を行いました。入隊式には大勢のご 家族、ご来賓が会場にお越し下さいました。式が始まると入 隊したての隊員達が一斉に整列、敬礼したりときびきびした 動作を行っており、入隊からたったの1週間ですがかなり成 長したように見えました。まだまだ自衛官としては未熟です が、修了式では立派になっている姿を想像しながら、隊員達 ヘエールを送りました。









- 5
- ①、② 女性自衛官教育隊
- ③ 第117教育大隊
- ④、⑤ 横須賀教育隊

平塚地域事務所からの連絡

自衛官候補生募集中です!自衛隊に興味のある方、友人、お知り合いの方で志願ご希望の方がいらっしゃいましたら、お電話、ご連絡よろしくお願いいたします。情報お待ちしております。

☎0463-22-5547 自衛隊平塚地域事務所